

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Game online merupakan fenomena baru dalam teknologi digital online, game yang semula dimainkan oleh anak-anak kini dimainkan oleh semua kalangan usia. Game ini semakin banyak jenis game yang dapat dimainkan secara online mulai dari yang gratis hingga yang berbayar. Saat ini game online sangat mudah diakses dan dapat dimainkan secara global tanpa mengumpulkan pemain di tempat yang sama. Game online sendiri memiliki beberapa kategori yang ditawarkan oleh developer, mulai dari Action, RPG (Role Playing Game) adalah game yang menempatkan pemain sebagai karakter dalam game, dengan tujuan untuk memecahkan misteri dengan menyelesaikan berbagai tugas. MOBA (Multiplayer Online Battle) adalah game online multipemain di mana pemain 3v3, 5v5 atau lebih bermain bersama.

Pada saat bermain game tentunya akan menghasilkan simbol baru yang mempermudah untuk memberikan informasi dari game online. contohnya seperti saat bermain game dan berkomunikasi melalui fungsi obrolan suara, yang digunakan untuk memfasilitasi komunikasi dan strategi dengan rekan-rekan, dan pemain sering menggunakan simbol tertentu saat berkomunikasi. simbol adalah kata yang digunakan untuk mengungkapkan makna , simbol

disebut sebagai kosakata yang digunakan di kehidupan manusia sehari-hari untuk mengungkapkan sesuatu. Di dalam game sendiri sebuah simbol juga sangat penting bagi para pemain untuk berkomunikasi dan membangun hubungan satu sama lain untuk tujuan tertentu seperti mengatur strategi, penyerangan ke daerah lawan, bertahan dll.

Diantara game online yang sangat populer di kalangan masyarakat dan terutama pecinta game online saat ini yaitu Player Unknown's Battleground Mobile (PUBGM). Player Unknown's Battlegrounds Mobile (PUBGM) adalah sebuah game Battle royale multipemain online yang dikembangkan dan diterbitkan oleh PUBG Corporation yaitu anak perusahaan penerbit Korea Bluehole.

PlayerUnknown's Battlegrounds Mobile atau **PUBGM** adalah sebuah game dengan genre *battle royale*, Game ini bisa memuat 100 orang yang bisa bermain secara daring (Rosalino Triyantama & Santoso, 2019). Pemenang dari permainan ini adalah individu atau tim yang bisa bertahan sampai akhir permainan. Pemain bisa bermain sendirian (*solo*), tim dengan dua orang (*duo*), dan tim dengan empat orang (*squad*).

Game Online *Player Unknown Battle Ground Mobile* atau umumnya di sebut dengan istilah lain yaitu PUBG Mobile salah satu jenis game online yang banyak dikenal masyarakat terutama dikalangan remaja. PUBGM artinya game multiplayer yang bersifat kompetitif serta saling bersaing untuk meraih

kemenangan. Hal ini yang berakibat game “Battle-Royale” ini menjadi game primadona dikalangan game bergenre serupa.

Player Unknown Battle Ground Mobile atau PUBG mobile game yang banyak digemari oleh banyak masyarakat selain permainanya yang seru PUBG Mobile juga memiliki banyak fitur-fitur yang ada di dalam game tersebut untuk membantu proses interaksi para pemain pada saat bermain. Terdapat fitur seperti *Quick Chat*, *Chat* dan *Voice Chat*. *Voice Chat* bisa menggunakan open mic kita bisa berkomunikasi dengan tim dan juga lawan main, kita juga bisa menggunakan berbagai bahasa seperti bahasa indonesia, bahasa inggris, jepang dan lain-lain, *Quick chat* digunakan sebagai pesan cepat untuk menyampaikan pesan secara instan kepada pemain lainnya, *Quick chat* ini menggunakan bahasa inggris dan tercantum beberapa kata, seperti *let's go*, *i got supply*, *enemies ahead*, *help* dan lain-lain. *Voice chat* sendiri sangat berguna untuk para pemain menyusun strategi bermain dengan cara menggunakan simbol-simbol tertentu.

Player Unknown's Battle Grounds memiliki beragam simbol tertentu. Penggunaan simbol di Player Unknown's Battle Grounds juga banyak di pakai para pemain game ini misalnya istilah “CARI AYAM”, simbol ini diperoleh pada saat tim atau squad terakhir yang bisa bertahan hidup sampai pertempuran berlangsung, Penggunaan simbol ini sering di ucapkan saat pemain ataupun tim yang ingin memenangkan pertempuran game PUBG mobile. Penggunaan simbol di Pubg Mobile yang sering digunakan para player misalnya “*LOOTING*” artinya penjarahan, atau dengan kata lain

mengambil senjata, amunisi dll dalam satu tempat ataupun gedung, simbol ini diperoleh pada saat tim atau squad ingin mengambil alat-alat atau bahan-bahan untuk pertempuran seperti senjata, obat-obatan, helm atau amunisi. Pada saat update game selalu ada simbol-simbol baru yang membuat pemain lebih tertarik dan tidak merasa bosan saat bermain.

Dengan ini, penulis memutuskan mengambil kajian ini untuk dibahas lebih lanjut dari sudut makna simbol, Selain itu, penelitian ini bisa memperbanyak makna simbol asing dan membantu orang untuk mempelajari bahasa yang digunakan pada komunitas game ini, pembahasan simbol dalam game online Player Unknown's Battleground juga memberikan panduan bagi setiap pemain yang berniat untuk memahami dunia tersebut.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan dari latar belakang masalah yang dibahas dalam penelitian ini dapat diidentifikasi sebagai berikut :

1. Bagaimana makna Simbol dari fitur voice chat Player Unknown's Battleground ?

1.3 Tujuan Penelitian

Sesui dengan Rumusan Masalah di atas, Tujuan yang akan di capai dalam penelitian sebagai berikut :

1. Mengetahui makna Simbol yang di pakai dalam game online Player Unknown's Battleground

1.4 Manfaat Penelitian

Penelitian ini memiliki manfaat untuk mengetahui lebih jauh proses makna simbol pada saat bermain game Player Unknown's Battle Grounds, agar para pemain tidak ragu menggunakan simbol saat bermain Player Unknown's Battle Grounds. Penelitian ini diharapkan bisa bermanfaat secara teoritis maupun praktis.

- a) Secara teoritis penulis berharap dapat memberikan pengetahuan ragam Simbol dan juga makna game populer Player Unknown's Battle Grounds.
- b) Secara praktis penelitian ini diharapkan dapat berguna untuk masyarakat yang ingin menggunakan dan mengetahui ragam simbol Game online Player Unknown's Battle Grounds